

Caso Bruma: Diputado Roberto Celedón califica como gravísima la posible alteración de la caja naranja del Cobra

El diputado por el Maule Norte, Roberto Celedón, calificó como gravísima la posible alteración de la caja naranja del Cobra. En el marco de la investigación por el Caso Bruma.

Explicó que “en materia de naviera, la caja naranja equivale en los aviones a la caja negra, donde se registra toda la información, todas las conversaciones al interior de una nave. Se ha informado de que esa caja naranja presuntamente habría sido alterada en su información por parte de Cobra, de la empresa Blumar. Esto es gravísimo. Eso ha obligado a pedir una pericia in-

ternacional a la FBI. Todo lo que se sabe sobre Cobra y la empresa es oscuro, y cada día se comprometen más de un punto de vista penal, y a más personas, porque no han dicho la verdad, han ocultado información que es fundamental para esclarecer la suerte de siete pescadores artesanales de Constitu-

ción”.

Precisó que eso es inaceptable. Yo invito, con esta última información, a Sernapesca a que use las facultades legales que tiene y que le corresponden, y de ejercer la acción penal en contra de lo que están obstaculizando la investigación para impedir que haya verdad y justicia.

